
 

CENNI SULLA SINTASSI DEI CASI LATINI 

 

DATIVO DI POSSESSO 

 

Esprime il possesso di una cosa 

In italiano si dice: tu hai molte ricchezze 

In latino: a te sono molte ricchezze… tibi multae divitiae sunt 

Nota: per esprimere qualità morali ed intellettuali si usa sum con in + ablativo, oppure 
insum col dativo. 

Es.: Cicerone aveva molta eloquenza…In Cicerone erat  multa eloquentia oppure 
Ciceroni inerat multa eloquentia. 

Anche l’espressione italiana “aver nome” “chiamarsi” rientra nel dativo di possesso 
e si traduce: mihi nomen est Antonius oppure mihi nomen est Antonio (Io mi chiamo 
antonio). 

 


